LES ENTREPRISES DU MÉDICAMENT

CONFERENCE DE PRESSE

Cartographie des sites de production de médicaments biologiques en France

Bioproduction: une chance à saisir pour la France?

Mercredi 14 février 2018 à 11h30

Espace Athènes Services

8 rue d'Athènes 75009 Paris

En dépit d'investissements majeurs ces dernières années, la France demeure en retard sur la production de biomédicaments. Notre pays dispose des atouts nécessaires pour prendre le virage de la bioproduction et devenir championne des thérapies cellulaires et géniques.

Une étude inédite d'AEC Partner établit la cartographie des sites de production de médicaments biologiques en France et détaille les points forts mais aussi les points faibles du territoire national dans la compétition internationale. Un chantier clé pour le CSIS 2018.

- Combien existe-t-il de sites de bioproduction en France ?
- Comment sont -ils repartis sur le territoire ?
- Quels sont les investissements à venir ?
- Combien de personnes travaillent dans la bioproduction ?
- Combien de produits sont aujourd'hui en développement ?
- Quelles sont les chances de développement de la France ?

Programme de la conférence :

- Présentation de la cartographie des sites de production de médicaments biologiques en France par Marc Monaksteinsky, consultant au Cabinet AEC Partners
- Témoignage de Thierry Ziegler, Directeur du développement biopharmaceutique de Sanofi
- Propositions et conclusion par Patrick Errard, Président du Leem.

La conférence de presse sera suivie d'un cocktail vous permettant de participer au colloque qui se déroulera l'après-midi (Cf programme du colloque en pièce jointe)

Merci de confirmer votre présence par retour de mail